関東に在住する 10 回生の集まり「東期会」も、皆さん高齢となり外出もままならない仲間が増えてきました。昨年(2023年)10月28日に東京支部総会がサンケイ会館で開催され東期会からは5名の出席でしたが、最高齢組でした。後輩の若い人たちが頑張って支部総会を盛り上げていました。

コロナで会えなくなって私たちは Zoom を活用したテレビ会議で各人の PC,スマホで関 東だけでなく関西の人達ともお互いの顔を見ながらトークを始めましたが、時に 2 時間近 くもおしゃべりをして楽しんでいます。時々、蓼科浪漫倶楽部での畑の話で盛り上がり、懐 かしさがよみがえり盛り上がったりしています。

ZOOM を活用した「ウエブサロン」も早や23回(6月時点で)を数え打ち合わせにも利用していますのでこれからも続けていきたいと思っています。

今年3月13日には4名でしたが新しくオープンした「麻布台ヒルズ」を見学し昼食を共にしました。

5月20日には、大阪駅構内のホテル「グランビア」に総勢40余名が集まり、東期会より8名が参加し昔懐かしい話に盛り上がりました。 懇親会ではまだまだ元気なうちに会おうと次回米寿の開催の提案がなされましたが、「それまで待てない」と追加の提案がありました。

幹事さんは大変でしょうが、次回の10期懇親会の開催を期待しそれに向けて元気に過ごしたいものです。

懇談会後、10数名の有志は有馬温泉でゆったりと談笑を楽しみました。ここで T 君がぜ ひ話をしておきたいことがあると・・・彼が原爆被爆者で、その体験談を各地で公演してい ることを我々にも知ってもらいたいと貴重な話を聞かせてくれました。楽しく有馬温泉の 夜を過ごし翌日はゆっくりと温泉近くを散策し帰途につきました。

会える時にあいましょう!元気なうちにあいましょう!と10期会、東期会の皆さんが 行事に参加してくれることを願っています。